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ABSTRAK 
 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Model Pembelajaran Thinking Aloud Pair 

Problem Solving (TAPPS) terhadap Hasil Belajar dan Minat Belajar Matematika Siswa 
pada Materi Sistem Persamaan Linier Dua Variabel Kelas VIII di MTsN 10 Nganjuk” 

yang ditulis oleh Lika Novita Astuti, NIM 17204163096, dibimbing oleh Dra.Hj. Umy 

Zahroh.M.Kes.,Ph.D 

Kata Kunci: Model Thinking Aloud Pair Problem Solving, Hasil Belajar, Minat Belajar, 
Sistem Persamaan Linier Dua Variabel. 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh rendahnya hasil belajar siswa dengan ketidak 
aktifan siswa dan ketidak minatan siswa dalam mengikuti proses pembelajaran. Kurang 

aktifnya siswa disebabkan karena siswa hanya mendapatkan model pembelajaran yang 

konvensional dimana dalam pembelajaran guru hanya mentransfer pengetahuan pada 
pikiran siswa, siswa menerima pengetahuan pasif, dan siswa merasa sulit untuk 

dikerjakan sendiri, sehingga pencapaian belajar menjadi kurang maksimal. Dengan 

demikian diperlukan model pembelajaran yang memungkinkan untuk membuat siswa 

aktif dalam mengikuti proses pembelajaran. Salah satu model pemebelajaran yang dapat 
dipilih yaitu Thinking Aloud Pair Problem Solving. Model pemebelajaran ini melibatkan 

proses berfikir dan berbicara yang dilakukan secara bersama sehingga siswa mampu 

memecahkan masalah secara mudah yang dapat meningkatkan minat siswa dan 
menjadikan proses pembelajaran secara aktif.   

Tujuan penelitian ini adalah 1)untuk mengetahui pengaruh model pembelajaran 

TAPPS terhadap hasil belajar matematika siswa pada materi sistem persamaan linier dua 

variabel kelas VIII di MTsN 10 Nganjuk, 2) untuk mengetahui pengaruh model 
pembelajaran TAPPS terhadap minat belajar matematika siswa pada materi sistem 

persamaan linier dua variabel kelas VIII di MTsN 10 Nganjuk, 3) untuk mengetahui 

pengaruh model pembelajaran TAPPS terhadap hasil belajar dan minat belajar 
matematika siswa pada materi sistem persamaan linier dua variabel kelas VIII di MTsN 

10 Nganjuk. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitiannya 
Quasi Eksperimen design bentuk Nonequivalent Control Group Desighn. Variabel bebas 

pada penelitian ini yaitu model pembelajaran TAPPS sedangkan variabel terikatnya yaitu 

hasil belajar dan minat belajar siswa. Populasinya merupakan siswa kelas VIII MTsN 10 

Nganjuk yang terdiri dari 5 kelas. Teknik sampling yang digunakan yaitu simple random 
sampling. Sampel yang digunakan yaitu kelas VIII A berjumlah 32 siswa dan kelas VIII 

B berjumlah 32 siswa. Metode pengumpulan data menggunakan tes, angket, dan 

dokumentasi. Uji analisis datanya menggunakan MANOVA.   
Berdasarkan hasil penelitiannya ini dapat disimpulkan bahwa: 1) Ada pengaruh 

model pembelajaran TAPPS terhadap hasil belajar matematika siswa pada materi sistem 

persamaan linier dua variabel kelas VIII di MTsN 10 Nganjuk, pada taraf signifikansi 
sebesar 0,000. 2) Ada pengaruh model pembelajaran TAPPS terhadap minat belajar 

matematika siswa pada materi sistem persamaan linier dua variabel kelas VIII di MTsN 

10 Nganjuk, pada taraf signifikansi sebesar 0,030. 3) Ada pengaruh model pembelajaran 

TAPPS terhadap hasil belajar dan minat belajar matematika siswa pada materi sistem 
persamaan linier dua variabel kelas VIII di MTsN 10 Nganjuk, pada taraf signifikansi 

sebesar 0,001.  
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ABSTRACT 

 
The thesis entitled "The Impact of Thinking Aloud Pair Problem Solving 

(TAPPS) on the learning outcomes and interests of students in learning mathematics in 

the linear system of equations for variables of class VIII, class VIII in MTsN 10 

Nganjuk", written by Lika Novita Astuti , NIM 17204163096, advisor by Dra Hj. Umy 
Zahroh.M.Kes., Ph.D. 

Key words: Thinking Aloud Pair Problem-solving model, learning outcome, interests in 

learning, two-variable equation system. 

This research is motivated by the students 'poor learning outcomes, the students' 

lack of activity and the students ’interest in participating in the learning process. The lack 

of active students is caused by the fact that students only receive conventional learning 
models, in which the learning of teachers only transfers knowledge into the heads of the 

students, the students receive passive knowledge and the students have difficulty working 

alone, so that The learning performance is not optimal. That is why we need a learning 
model with which the students can actively participate in the learning process. One 

learning model that can be selected is problem solving for couples. This learning model 

includes a process of thinking and speaking that is performed together so that students 

can easily solve problems that can increase student interest and make the learning process 
active. 

The purpose of this study is to 1) determine the influence of the TAPPS learning 

model on students' learning outcomes in mathematics in a linear equation material system 
for two class VIII variables in MTsN 10 Nganjuk, 2) to determine the influence of 

TAPPS learning. the model of student interest in learning math in two material systems of 

variable linear class VIII equations at MTsN 10 Nganjuk, 3) the influence of the TAPPS 

learning model on student learning outcomes and student interest in learning math in 
linear Systems to determine. Equation for the two variables of class VIII in MTsN 10 

Nganjuk. 

This study uses a quantitative approach to the type of research. Quasi experiment 
design design of non-equivalent control groups Desighn. The independent variable in this 

study is the TAPPS learning model, while the dependent variable is the learning 

outcomes and student interest in learning. The population consists of students from class 
VIII MTsN 10 Nganjuk, consisting of 5 classes. The sampling technique used is a simple 

random sample. The sample used was Class VIII A with 32 students and Class VIII B 

with 32 students. Data collection methods use tests, questionnaires and documentation. 

Test data analysis with MANOVA. 
Based on the results of this research, it can be concluded that: 1) the TAPPS 

learning model has an impact on the learning outcomes of student mathematics in the 

material system of linear equations for the two variables of class VIII in MTsN 10 
Nganjuk, at a level of signicance of 0,000. 2) The TAPPS learning model affects students' 

interest in learning mathematics in the material system of linear equations for two class 

VIII variables in MTsN 10 Nganjuk, at a level of signicance of 0,030. 3) The TAPPS 
learning model affects student learning outcomes and interest in learning math in the 

material system of linear equations for the two variables of class VIII in MTsN 10 

Nganjuk, at a level of signicance of 0,001.   
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 ملخص

 

اىتفنيش ثص٘د ػبهٍ في اىجضج اىؼيَٚ ثبىَ٘ض٘ع "تأحيش َّ٘رد اىذسط 
( ىْزبس اىتؼييٌ ٗ ٗإتَبً اىتؼييٌ دسط اىشيبضيبد TAPPS) صو اىَشنلاد

اىطلاة ػيٚ اىَ٘اد ّظبٍبُ ىيَؼبدىخ اىخطيخ اىَتغيشح فصو اىخبٍِ في اىَذسسخ 

اىَت٘سطخ الاسلاٍيخ اىضنٍ٘يخ اىؼششح ّزْز٘ك" اىتي متجتٔ ىيل ّفيتب أست٘تٚ, 

 يش., اىَششفخ اىذمت٘سح اىضبرخ أٍٗي صٕشح اىَبرست٦٩٠٣٦١٤٠٢٧١سقٌ اىقيذ 

, ّظبٍبُ ىيَؼبدىخ اىخطيخ الاهتمام بالتعلم ,نتائج التعلم:.  الكلمة الاشارية

 اىَتغيشح.

 ػذً ٍغ اىطلاة تؼيٌ ّتبئذ اّخفبض ٕ٘ اىجضج اىؼيَٚ ٕزا خيفيخ اىجضج في

 اىطلاة ّقص يضذث. اىتؼيٌ ػَييخ في ثبىَشبسمخ ٗإتَبٌٍٖ اىطلاة ّشبط
 يتؼيٌ لا صيج فقظ اىتقييذيخ اىتؼيٌ َّبرد ػيٚ اىطلاة صص٘ه ثسجت اىْشطيِ

 ٗيزذ ، اىسيجيخ اىَؼشفخ اىطلاة ٗيتيقٚ ، اىطبىت ػقو في اىَؼشفخ س٘ٙ اىَؼيٌ

 اىَست٘ٙ ٍِ أقو اىتؼيٌ إّزبص فإُ ٗثبىتبىي ، ثَفشدٌٕ اىؼَو في صؼ٘ثخ اىطلاة
 ّشطيِ ينّ٘٘ا ثأُ ىيطلاة يسَش تؼييَي َّ٘رد إىٚ ثضبرخ ّضِ ٗثبىتبىي. الأٍخو

 اىَشنلاد صو" ٕ٘ اختيبسٕب يَنِ اىتي اىتؼيٌ َّبرد أصذ. اىتؼيٌ ػَييخ ٍتبثؼخ في

 ٍؼًب إرشاؤٕب يتٌ ٗتضذث تفنيش ػَييخ ٕزا اىتؼيٌ َّ٘رد يتضَِ". ػبهٍ  ثص٘د
 إتَبً ٍِ تضيذ أُ يَنِ ٗاىتي ثسٖ٘ىخ اىَشنلاد صو ٍِ اىطلاة يتَنِ صتٚ

 .ّشطخ اىتؼيٌ ػَييخ ٗتزؼو اىطلاة

( ىيؼشف َّ٘رد اىتؼييٌ ١أغشاض اىجضج فٚ ٕزا اىجضج اىؼيَٚ ٕ٘ : 
( ىْزبس اىشيبضيبد اىطلاة TAPPS) اىتفنيش ثص٘د ػبهٍ في صو اىَشنلاد

اىخبٍِ في اىَذسسخ في فصو  ػيٚ اىَ٘اد ّظبٍبُ ىيَؼبدىخ اىخطيخ اىَتغيشح

اىتفنيش ٌ ( ىيؼشف َّ٘رد اىتؼيي٢, اىَت٘سطخ الاسلاٍيخ اىضنٍ٘يخ اىؼششح ّزْز٘ك
ػيٚ ( ىفبئذح اىشيبضيبد اىطلاة TAPPS) ثص٘د ػبهٍ في صو اىَشنلاد

اىخبٍِ في اىَذسسخ اىَت٘سطخ في فصو  اىَ٘اد ّظبٍبُ ىيَؼبدىخ اىخطيخ اىَتغيشح

اىتفنيش ثص٘د ( ىيؼشف َّ٘رد اىتؼييٌ ٣, الاسلاٍيخ اىضنٍ٘يخ اىؼششح ّزْز٘ك
ػيٚ اىَ٘اد ىشيبضيبد اىطلاة ( ىْزبس ٗفبئذح اTAPPS) ػبهٍ في صو اىَشنلاد

اىخبٍِ في اىَذسسخ اىَت٘سطخ في فصو  ّظبٍبُ ىيَؼبدىخ اىخطيخ اىَتغيشح

 .الاسلاٍيخ اىضنٍ٘يخ اىؼششح ّزْز٘ك
 ٍنبفئخ. ٍتغيش تضنٌ ٍزَ٘ػخ ٕزا اىجضج اىؼيَٚ ثبىنَٚ ثْ٘ع تصَيٌ

اىتفنيش ثص٘د ػبهٍ في صو ٍستقو في  ٕزا اىجضج اىؼيَٚ ٕ٘ َّ٘رد اىتؼييٌ 

تبثغ فٚ ٕزا اىجضج اىؼيَٚ ٕ٘ ّزبس ٗ فبئذح اىتؼييٌ  ٗأٍب ٍتغيش اىَشنلاد
فصو اىخبٍِ في اىَذسسخ اىسنبُ فٚ ٕزا اىجضج ٕ٘ اىطلاة في  اىطلاة. ٗ

 أخز ثخَسخ فص٘ه. أسي٘ة اىَت٘سطخ الاسلاٍيخ اىضنٍ٘يخ اىؼششح ّزْز٘ك
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اىَستخذٍخ ٕ٘ فصو  اىؼيْخ. ثسيطخ ػش٘ائيخ ػيْبد أخز ٕ٘ اىَستخذً اىؼيْبد

ٗحلاحُ٘  ٗػششُٗ طلاثب ٗ فصو اىخبٍِ ة ٗػذدٓ احْبُ اىخبٍِ أ ٗػذدٓ احْبُ

طلاثب. ٗطشيقخ رَغ اىضقبئق في ٕزا اىجضج اىؼيَٚ ثبلاختجبس ٗ الاستجيبُ 
 ٗاى٘حيقخ.

اىتفنيش ( مبُ ّف٘ر َّ٘رد اىتؼييٌ ١ٗاستْجبط في ٕزا اىجضج اىؼيَٚ ٕ٘ : 

ػيٚ ( ىْزبس اىشيبضيبد اىطلاة TAPPS) ثص٘د ػبهٍ في صو اىَشنلاد
اىخبٍِ في اىَذسسخ اىَت٘سطخ في فصو  اىَ٘اد ّظبٍبُ ىيَؼبدىخ اىخطيخ اىَتغيشح

 ػيٚ اىضص٘ه ثطشيقخ تضييو اىضقبئق, يتٌ ,الاسلاٍيخ اىضنٍ٘يخ اىؼششح ّزْز٘ك

اىتفنيش ثص٘د ػبهٍ في صو ( مبُ ّف٘ر َّ٘رد اىتؼييٌ ٢ ٠٠٠,٠مجيشح قيَخ
ػيٚ اىَ٘اد ّظبٍبُ ( ىفبئذح اىتؼييٌ اىشيبضيبد اىطلاة TAPPS) اىَشنلاد

اىخبٍِ في اىَذسسخ اىَت٘سطخ الاسلاٍيخ في فصو  ىيَؼبدىخ اىخطيخ اىَتغيشح

 مجيشح قيَخ ػيٚ اىضص٘ه ثطشيقخ تضييو اىضقبئق, يتٌ ,اىضنٍ٘يخ اىؼششح ّزْز٘ك
 َشنلاداىتفنيش ثص٘د ػبهٍ في صو اى( مبُ ّف٘ر َّ٘رد اىتؼييٌ ٣ ٠٣٠,٠

(TAPPS ىْزبس ٗ فبئذح اىتؼييٌ اىشيبضيبد اىطلاة ) ُػيٚ اىَ٘اد ّظبٍب

اىخبٍِ في اىَذسسخ اىَت٘سطخ الاسلاٍيخ في فصو  ىيَؼبدىخ اىخطيخ اىَتغيشح
 مجيشح قيَخ ػيٚ اىضص٘ه ثطشيقخ تضييو اىضقبئق, يتٌ ,اىضنٍ٘يخ اىؼششح ّزْز٘ك

١٠٠,٠ 


